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Прилагательные 
           Прилагательное – часть речи, 

которая обозначает признак 
предмета  и отвечает на вопрос 
какой?

           a nice house

           a good pupil

           a beautiful flower

            yummy jam



Match the adjectives and 
the nouns

Ancient, angry, bad, beautiful, blind, big, 
brave, clever, cold, cool, cosy,  dark, 
difficult, dirty, easy, fair, fat, favourite, 
fine, free, funny, happy, high, horrible, 
homeless, hot, important, independent, 
interesting, kind, large, late, light, little, 
long, magic, modern, nice, old, pretty, 
private, rich, poor, royal, sad, short, 
strong, strict, strange, stupid, tasty, 
thick, thin, yummy, wild, wonderful.

building      country
animal         teacher
life                flat
voice             flower
family           girl
man               story
music            film    
food              forest
joke               soldier
news              house
visit               weather



Match the adjectives and 
the nouns

1. rainy, windy, stormy, wet, fine, cold, dry. a)  palace

2. clear, bright, dark, cloudy, cloudless, starless, blue. b) river

3. full, empty, overcrowded, comfortable. c) man

4. beautiful, ancient, big, ruined, gloomy. d) weather

5. slow, fast, long, short, cold, dark, dangerous. e) street

6. nice, warm, green, new, comfortable. f) bus

7. sad, stupid, angry, kind, strong, clever, rich, poor. g) news

8. wild, homeless, favourite, funny, kind. h) sky

9. long, short, empty, busy, dirty, wide. i) jacket

10.  horrible, interesting, good, bad,   j) pet



       Степени сравнения
                 
прилагательных          Прилагательные в английском языке имеют три 
степени сравнения:                    

         - положительную
         - сравнительную
         - превосходную
                
        По способу образования степеней сравнения 

прилагательные делятся на три группы:
1) Прилагательные, состоящие из одного слога или из двух 

слогов, оканчивающихся на   -y, -ow, -er.
2) Прилагательные, состоящие из двух и более слогов.
3) Прилагательные – исключения. 



Односложные и двусложные 
прилагательные

оканчивающиеся на   -y,  -ow,  -er 
 

Положительная
  степень   

 Сравнительная
степень 

         
Превосходная 

 степень

long  
(длинный)

longer  (длиннее) the  longest  
(самый длинный)

happy 
(счастливый)

happier  
(счастливее)

the busiest  
(самый счастливый)

clever
 (умный)

cleverer  (умнее) the cleverest  
(самый умный)

narrow  
(узкий)

narrower  
(уже)

the narrowest  (самый 
узкий)



Многосложные 
прилагательные

 Положительная 
        степень

   
Сравнительная 
        степень

         
    Превосходная
          степень

interesting 
(интересный)

beautiful 
(красивый)

more interesting
(более 
интересный, 
интереснее)

more  beautiful
(более 
красивый, 
красивее)

the most interesting
(самый 
интересный)

the most beautiful
(самый красивый)



 Прилагательные - 
исключенияПоложительная 

степень
Сравнительная 
степень

Превосходная 
степень

good 
(хороший)

better 
(лучше)

the best 
(самый лучший)

bad 
(плохой)

Worse
 (хуже)

the worst 
(самый плохой)

 far 
(дальний, далекий)

farther 
(более дальний)

further
(дальнейший)

the farthest (самый 
дальний)

the furthest (самый 
далекий)

much/many 
(много)

more 
(больше)

the most 
(больше всего)



ЗАПОМНИТЕ!

Любопытная информация связана с 

прилагательным old – старый:

      elder brother

       my elder sister

 ! Но:    Frank is older than me



Сравнение качества 
предметов, действий и явлений 
• с помощью слова than (чем)

Tom’s flat is bigger than Misha’s.
• с помощью союзов
 as…as (такой же, как)

This book is as interesting as that one. 
 not as…as (не такой же, как)

This film is not as interesting 

  as the book.



   Другие способы 
сравненияУпотребление слов
  a bit (немного)                                 a little (немного)  

              a lot (гораздо, значительно, много) 

  far  (намного гораздо)                  much (гораздо, весьма)

                     Употребление выражений
   harder and harder (все труднее и труднее)

   better and better (все лучше и лучше)

   more and more expensive (все дороже и дороже)

                      Употребление конструкций 
     the…the better (чем … , тем лучше)

     the …the (чем, … тем…)

     перед прилагательным в сравнительной 

         степени



Examples:
1.Today it’s a bit colder than it was yesterday.

2. Can you drive a little more slowly?

3. Let’s go by bus. It’s a lot cheaper than by plane.

4. His illness was far more serious than we first thought.

5. It is much easier to speak Spanish than Chinese.

6. It’s becoming harder and harder to find a job.

7. My English is getting better and better.

8. The food is getting more and more expensive.

9. “Do you want a big cake?”

     “Yes, the bigger the better.”

10. The warmer the weather, the better I feel.

11. When you are travelling, the smaller the rucksack you have to carry, the 
better it is.

12. The more he thought about the plan, the less he liked it.

13. The sooner we leave, the sooner we’ll arrive.



Прилагательные с 
глаголами

             Глаголы, после которых стоит 
прилагательное: 

look – выглядеть       You look beautiful.

seem – казаться         He seems nice.

smell – пахнуть     The dinner smells wonderful.

sound – звучать          His voice sounds terrible.

taste – иметь вкус    The sandwich tastes great.



 Употребление  
прилагательных в значении 

существительных• употребляются с артиклем the;
• обозначают обобщенную группу людей;
• Употребляются с глаголами во множественном      

числе. 
the blind  -  слепые
the rich  -  богатые                    
the poor  -  бедные
the old  -  старые
the young  -  молодые
the English   -  англичане
the Russian  -  русские



Прилагательные
Положение в выражениях об 

измерении
seven years old  -  семилетний
two miles long   -  две мили длиной
two metres high  -   два метра высотой
six kilometres deep   -  шесть километров глубиной

He is fifteen years old and two metres tall.
That lake is six feet deep.

Внимание!
a seven-year-old boy  - семилетний 
мальчик (употреблено как определение)



Существительные в роли 
прилагательных

a chair leg  -  ножка стула
a car park  -  автостоянка
a cassette box  -  коробка для 

кассеты
a book shelf  -  книжная полка



Наречие
Наречие - часть речи, которая

указывает на признак действия
или различные обстоятельства, 

при которых протекает действие.

    Наречия различаются по форме, 
значению, роли и месту в предложении.



Наречие 
 Наречия разделяются 

на подклассы:
• Наречия времени (когда?): now, then, 

yesterday;

• Наречия частотности (как часто?): 
often, never, ever, sometimes;

• Наречия места и направления (где? 
куда?): here, there, inside, abroad;



Формы 
наречий  Наречия бывают производные

и непроизводные.

 Непроизводные:             Производные:

well (хорошо)                    slowly  (медленно)     

far (далеко)                       easily   (легко)

near (близко)                    firstly (во-первых)

now (теперь)

weekly(еженедельно)

 



Степени сравнения 
наречий

 Односложные наречия образуют 
сравнительную степень при помощи 
суффикса - er, а превосходную - путём 
прибавления суффикса - est к форме 
положительной степени:

• fast-faster-(the)fastest   

(быстро - быстрее -  быстрее всего)

• soon-sooner-(the)soonest

(скоро – скорее - скорее всего(всех)



Наречия - исключения
Положительная                       
степень

Сравнительная 
степень

Превосходная степень

well - хорошо
badly- плохо
much -  много
little - мало
far -  далеко

better- лучше
worse - хуже
more - больше
less - меньше
farther  дальше
further

(the) best- лучше всего
(the) worst-хуже всего
(the) most-больше всего
(the) least-меньше всего
(the) fathest     дальше
(the) furthest   всего 



Наречия образа 
действия Наречия образа действия образуются от 

прилагательных с помощью суффикса 

– ly:

• sad (грустный) -  sadly (грустно)

• slow (медленный)  -  slowly (медленно)

• happy (счастливый)  -  happily (счастливо)

• quick (быстрый)  -  quickly (быстро)



Прилагательные и 
наречия

       Прилагательные,  которые   
напоминают наречия:

        
     friendly        дружественный
     lonely           одинокий
     lovely            прекрасный
     silly                глупый
     ugly               уродливый



Examples 

1. He was so friendly that I liked her from the 
first moment we met

2. Let’s visit Mark, he has been very lonely 
recently.

3. What a lovely day!

4. Don’t be silly! Let’s go!

5. I can’t understand why you are going out 
with him/ he is so ugly.



Наречия и 
прилагательные, 

имеющие одинаковую 
формуFast             быстрый, быстро

Hard            трудный, трудно 
high            высокий, высоко
Late            поздний, поздно
Loud           громкий, громко
Straight     прямой, прямо
Sure            уверенный, уверенно



Examples
1. It is a very fast car. He was driving very fast.

2. It  was a hard day. If you want to pass this exam you 
will have to work hard.

3. The train arrived late.  I was late for the meeting.

4. Turn it off, this song is too loud.   Don’t talk so loud!

5. She has straight hair. Go straight ahead and then 
turn left.

6. This is a sure thing. 

       “Do you want a cup of the coffee?”  “Sure.”



Слова, оканчивающиеся на –ly, 
могут быть и наречиями, и 

прилагательными 

daily      ежедневный, ежедневно
early      ранний, рано
weekly   еженедельный, еженедельно
yearly     ежегодный, ежегодно
monthly  ежемесячный, ежемесячно



Спасибо за 
внимание!


